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O difícil é que a gente tentou toda forma de conversa. Por 
exemplo, a concessão real do direito do uso da terra. Isso é o 
ideal. Que fosse por adesão, como o Davi, que esteve comigo, 
junto com o líder do Governo, logo no início da discussão deste 
PL. Nós chegamos a apresentar uma possibilidade de que fosse 
por adesão, e não por imposição, porque é incerto. Isso não é 
reforma agrária.

Reforma agrária é o que foi feito - e aí tem que remeter à 
história e dar o devido mérito - no governo Montoro. Ali foi. Foi 
a democratização da terra no campo, do plantio, enfim, para 
que pudesse, de certa forma, os trabalhadores rurais poderem 
garantir a comida na mesa do povo brasileiro, porque é isso.

Se acaba, se nós não tivermos uma reforma agrária radical, 
de conjunto, garantindo que, de fato, se garanta a possibilidade 
de que os assentados lá possam ficar, lá possam plantar, eu 
acredito que qualquer tentativa como essa do 410 é lamentável.

Então, tivemos um debate, contamos com lideranças, inclu-
sive, com as duas visões. Cito o Lafaiete, uma fala bastante 
precisa e, claro, respeitando o ponto de vista dele, o Delvek. 
Enfim, andando por onde a gente anda, mas, da forma como 
está, lamentavelmente não tem como dar um “sim”.

Tem que votar “não”, não tem como (Manifestação nas 
galerias.), e aí é um “não” não de coração, não por desrespeito 
àqueles que acreditam. É porque, neste momento, as lideranças 
cumprem um papel, e é um papel difícil, porque o assentado 
quer a terra. Essa é a contradição, mas quem está na análise, 
as lideranças sabem o que está por detrás - falo isto como líder 
sindical.

Quantas vezes, quantas vezes eu sou pega na contradição? 
Quantas vezes eu tive que alertar para a minha base que aquilo 
não era bom? Aí passa, aí ela cai em si, ela fala: “Puxa, a POF 
estava certa”.

É isso que a gente está tentando. A gente quer avançar nas 
negociações. Eu pedi para o líder do Governo: “Tire mais uma 
vez a pauta e vamos negociar. Ponha os dois lados, vamos ver 
como é que a gente avança”.

Mas o Art. 4º, Lafaiete, como também o Walter, como tam-
bém a Adriana, o Delvek, é avassalador. É avassalador e não há 
boa vontade de dizer “Vou retirar isso daí”.

Não há, então não tem como dar “sim”. Então, nós temos 
aqui esta questão, que é esse PL, e quero deixar a posição da 
bancada do Partido dos Trabalhadores de votar “não” a esse PL 
410. (Manifestação nas galerias.)

Estou em um minuto para dizer o seguinte: está havendo 
uma reintegração de posse criminosa no acampamento, depu-
tado Giannazi, Marielle Vive. Eu estive lá, sábado; é injusto.

Eu pedi a ajuda da deputada Marta Costa para que nós 
possamos conversar com a prefeita de Valinhos para que a 
gente possa discutir essa reintegração de posse, porque que 
natal terão essas crianças? Que ano novo terão os assentados, 
na sua totalidade? Para onde irão se tiver reintegração de 
posse?

Marielle vive, Marielle fica. (Manifestação nas galerias.) 
Não à reintegração de posse, e que todos os assentados e 
assentadas tenham a dignidade de ter a terra para plantar, 
porque esse é um direito e é garantir a comida na mesa das 
trabalhadoras e dos trabalhadores da terra. Marielle fica.

Um forte abraço. Muito obrigada.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Pela ordem, 

deputado Carlos Giannazi.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Para encaminhar pela 

liderança do PSOL.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - É regimental, 

tem a palavra Vossa Excelência. Antes, porém, também agra-
decer a presença do nobre deputado federal Guilherme Mussi, 
presente na Casa. Nossa deputada Monica também. É uma 
honra a presença de todos vocês aqui. Com a palavra o deputa-
do Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
telespectador da TV Assembleia, quero cumprimentar todos os 
integrantes do MST, todos os integrantes aqui presentes dos 
assentamentos do estado de São Paulo, defensores da reforma 
agrária, e dizer que é inacreditável que a Assembleia Legislativa 
esteja votando esse PL, esse Projeto de lei nº 410, que é um 
projeto que representa a “privataria” tucana do governo do 
PSDB, do governo Doria.

É inacreditável que até mesmo os assentamentos estejam 
sendo privatizados pelo governo Doria. Nada escapa da priva-
tização. Nada escapa da “privataria” tucana do Doria. Se as 
gestões anteriores já faziam isso de uma forma muito rápida 
e acelerada, a situação só piorou na gestão Doria, tanto é que 
o governo Doria iniciou a sua gestão e apresentou o primeiro 
projeto de lei, que foi o PL 01, já privatizando várias instituições 
públicas, já desmontando o estado.

Na verdade, o Doria é o vendilhão do estado de São Paulo. 
Ele desmonta as instituições públicas. Tudo o que funciona bem 
é destruído pelo governo Doria e agora ele ataca os assenta-
mentos, tentando privatizar, tentando desarticular os assenta-
mentos através do PL 410, que é um projeto que, na verdade, 
sinaliza para a entrega dos títulos aos assentamentos, mas tem 
várias armadilhas nesse projeto, tem vários artigos que são 
inconstitucionais, inclusive.

Temos notas técnicas. Por exemplo, tem nota técnica do 
Ministério Público contra esse projeto, da OAB, de juristas, de 
professores da Unesp, da USP, da Unicamp. Várias notas técni-
cas foram apresentadas em relação à inconstitucionalidade do 
projeto, mas, sobretudo, o quanto ele vai prejudicar não só os 
assentamentos, mas todo o estado de São Paulo será prejudi-
cado caso ele seja aprovado, porque haverá o esvaziamento, 
haverá, na verdade...

Na prática, é um incentivo à venda desses assentamentos. 
É isso que vai acontecer. O agronegócio vai comprar muitos 
desses assentamentos, logicamente. Haverá a destruição de 
uma política agrária, de assentamentos, que conquistamos 
desde 1985 com a aprovação aqui no plenário da Assembleia 
Legislativa da Lei nº 4.957, ainda na gestão do ex-governador 
Franco Montoro.

Então, se hoje nós temos assentamentos no estado de São 
Paulo, foi graças à luta histórica do Movimento dos Sem Terra 
do nosso estado. (Manifestação nas galerias.) Essa política de 
assentamentos está sendo destruída agora pelo Projeto 410.

Com isso, toda a população será penalizada, porque vocês 
são os responsáveis, hoje, no estado de São Paulo, pela segu-
rança alimentar do nosso estado. São vocês, assentados, é o 
MST, são vocês que estão produzindo a comida para a mesa 
do povo do estado de São Paulo, alimentação saudável, sem 
agrotóxico. Toda a população vai pagar caro caso esse PL seja 
aprovado.

O PL 410, do jeito que chegou à Assembleia Legislativa, já 
era péssimo. Nós já votaríamos contra ele em qualquer situa-
ção. Agora, com a emenda apresentada, o Art. 4º, escancarou 
de vez que, além de privatizar, além de o governo destruir toda 
a política agrária do estado de São Paulo, a política de assen-
tamentos, o governo vai beneficiar os grandes empresários, os 
grandes latifundiários.

Esses não ocuparam, esses invadiram as terras devolutas 
do estado de São Paulo, os grandes grileiros, latifundiários, 
exploradores, esse pessoal do Agronegócio que não produz 
alimentos para a população. Esse pessoal do Agronegócio está 
produzindo poeira no estado de São Paulo; estão destruindo 
as terras.

Eu faço um apelo a todos os deputados e deputadas, 
sobretudo os deputados do interior paulista. O que nós estamos 

24 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Defere o pedido e suspende a sessão às 18h49min; 
reabrindo-a às 18h51min.
25 - ALTAIR MORAES
Para comunicação, diz que, apesar de não ter sido 
comunicado do acordo, concorda com o mesmo. Pede 
respeito para todas as bancadas.
26 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Convoca os Srs. Deputados para reuniões conjuntas das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação, Defesa 
dos Direitos das Mulheres e Finanças, Orçamento e 
Planejamento, a realizar-se amanhã, às 11 horas; e 
Constituição, Justiça e Redação, Defesa dos Direitos da 
Pessoa Humana e Finanças, Orçamento e Planejamento, 
a realizar-se amanhã, às 11 horas. Lembra a realização 
da segunda sessão extraordinária, hoje, às 19 horas e 03 
minutos. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. André do 
Prado.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Presente o 
número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Projeto de lei 

nº 410, de 2021, de autoria do Sr. Governador. Há sobre a mesa, 
de acordo com o Colégio de Líderes, um requerimento de rotei-
ro para a votação deste projeto.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Pela ordem, Sr. Presiden-
te, eu quero encaminhar o requerimento.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - É regimental, 
antes, porém, nobre deputada, eu vou ler o requerimento e, 
logo em seguida, V. Exa. poderá fazer o encaminhamento.

“Sr. Presidente, requeiro, nos termos regimentais, que a 
votação do Projeto de lei nº 410, de 2021, constante da presen-
te Ordem do Dia, se processe na seguinte conformidade:

1 - Projeto de lei salvo emendas, subemendas e substitutivo;
2 - Substitutivo de nº 1;
3 - Subemenda de emendas de nº 1, 61, 62, 65, 76 e 78, 

apresentada no parecer do relator especial em substituição ao 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação;

4 - Emenda apresentada no parecer do relator especial em 
substituição ao da Comissão de Constituição, Justiça e Redação;

5 - Demais emendas englobadamente. Sala das sessões, 
deputado Vinícius Camarinha, líder do Governo.”

Dando sequência, então...
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Excelência, eu fiquei em dúvida com o método, só 
para resgatar o que foi discutido no Colégio, o Item 1 seria o 
projeto como chegou à Casa, o Item 2 seria o parecer do depu-
tado Bragato. Esse substitutivo que V. Exa. indicou como Item 2 
é de quem?

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - É o substituti-
vo apresentado na fase de pauta.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - É autoria de quem?
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Sim, mas autoria de 

quem, Excelência?
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Um minuti-

nho só, que a gente vai levantar nos autos.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Eu peço desculpas, não 

é para perturbar não, é porque...
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - E respondere-

mos logo em seguida para V. Exa., deputada Janaina.
Então, dando sequência, a gente vai dar encaminhamento 

com a nobre deputada Professora Bebel.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Uma única dúvida, 

Excelência, ainda para tentar sanar, o Item 3 é que é o parecer 
do colega Bragato? (Vozes fora do microfone.) É o Item 4. O 
que é o Item 3? São as emendas?

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Eu gostaria, 
como presidente, de pedir a suspensão por dois minutos para 
nós tirarmos todas as dúvidas e esclarecermos todas as dúvidas 
da nobre deputada.

Está suspensa por dois minutos.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 46 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 49 minutos, sob a Presidência do Sr. André do 
Prado.

* * *
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Eximidas 

todas as dúvidas com relação ao roteiro, passo a palavra, então, 
à nobre deputada Professora Bebel para encaminhar sob a 
liderança do PT.

A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Boa noite, Sr. Presidente. Cumprimento também a Mesa 
Diretora de trabalhos. Cumprimento toda a assessoria à minha 
esquerda, à minha direita, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, 
público presente, guerreiros e guerreiras que garantem a comi-
da na mesa dos brasileiros e brasileiras, sobretudo aqui no esta-
do de São Paulo. Cumprimento também todos que nos ouvem e 
nos assistem através da Rede Alesp.

Há uma necessidade muito importante de tornar público o 
que significa esse PL 410. Tão somente para explicar para o ple-
nário: eu ainda estou na fase de encaminhar um requerimento. 
É isso que estou fazendo.

Depois vem o Projeto de lei 410, salvo as emendas; um 
Substitutivo que é o nº 1, que é da nossa bancada do Partido 
dos Trabalhadores, que fazia o contraponto, que faz o contra-
ponto contra o PL 410; as Subemendas nº 1, 61 e 62; a emenda, 
essa é o jabuti, essa emenda que é um projeto de lei que danifi-
cou, tornou muito pior o 410; e as demais emendas, englobada-
mente, dos Srs. Deputados e Sras. Deputadas.

Senhores, eu chamo a atenção para o seguinte: nós esta-
mos, há um bom tempo, debatendo esse PL 410. E muitos, 
muitos mesmo, eu até entendo. Dizem “olha, mas é o sonho 
que a gente tem, de ter um título, e ter uma terra como nossa”. 
Porém, os requisitos dados, não é “a terra é nossa”. Não é que 
a terra é de vocês. Vocês têm muita clareza disso que eu estou 
falando.

É que, na verdade, vão passar a pagar uma terra que já é 
de vocês, porque lá vocês plantaram, vocês construíram, e são 
terras públicas. E, por ser pública, tem que estar destinada ao 
movimento. Não vou falar o Movimento Sem Terra, mas a todos 
os que se dedicam à agricultura.

Então é uma injustiça muito grande esse 410. É a institu-
cionalização... Até tivemos uma divergência, no Colégio de Líde-
res, com o deputado Vinicius Camarinha. Eu dizia o seguinte: “É 
a institucionalização da grilagem”. Ele discordou. Eu continuo 
afirmando que sim. Por quê? Eu não posso garantir para o futu-
ro, não tem como eu garantir um futuro que não é certo para 
aqueles que lá estão.

O certo é para quem já tem condições, já podem comprar 
as terras e podem fazer dessas terras como suas, que são os 
latifundiários, aqueles que, de certa maneira, já estão e já se 
apropriaram de grande parte dessa terra. Então é a regulamen-
tação da grilagem. Não tem outro nome. Nós não temos como 
dizer que é diferente.
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34ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: ANDRÉ DO PRADO
Secretaria: DRA. DAMARIS MOURA e CARLA MORANDO

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - ANDRÉ DO PRADO
Assume a Presidência e abre a sessão. Coloca em votação 
o PL 410/21. Coloca em votação requerimento, do 
deputado Vinicius Camarinha, de método de votação ao 
PL 410/21.
2 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, faz questionamentos sobre o 
requerimento do método de votação do projeto, 
apresentado pelo deputado Vinicius Camarinha.
3 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Informa que esclarecerá as dúvidas da deputada em 
seguida.
4 - JANAINA PASCHOAL
Faz novos questionamentos sobre o método de votação 
do projeto.
5 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Suspende a sessão por dois minutos, por conveniência da 
ordem às 17h46min; reabrindo-a às 17h49min.
6 - PROFESSORA BEBEL
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 410/21, em nome do PT.
7 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Registra a presença do deputado federal Guilherme Mussi.
8 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 410/21, em nome do PSOL.
9 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 410/21, em nome da Minoria.
10 - DOUGLAS GARCIA
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 410/21, em nome do PTB.
11 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Solicita respeito ao orador na tribuna.
12 - PROFESSORA BEBEL
Solicita uma verificação de presença.
13 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe quando 
constatado quórum. Convoca os Srs. Deputados para uma 
segunda sessão extraordinária, a ser realizada hoje, dez 
minutos após o término desta sessão. Solicita respeito ao 
orador na tribuna.
14 - ANALICE FERNANDES
Para questão de ordem, lamenta a falta de respeito do 
deputado Douglas Garcia com os presentes nas galerias. 
Solicita que o presidente impeça o orador de agredi-las.
15 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Suspende a sessão por cinco minutos, por conveniência 
da ordem às 18h33min; reabrindo-a às 18h36min. Pede a 
compreensão e respeito dos presentes nas galerias.
16 - MÁRCIA LULA LIA
Para comunicação, discorda das falas proferidas pelo 
deputado Douglas Garcia contra o movimento dos sem-
terra. Considera o movimento digno. Ressalta seu orgulho 
pelos presentes.
17 - RAUL MARCELO
Para questão de ordem, solicita a retirada de diversos 
termos do pronunciamento do deputado Douglas Garcia.
18 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Informa que avaliará a solicitação do deputado.
19 - GILMACI SANTOS
Para questão de ordem, questiona a Presidência se é 
regimental que os deputados falem virados de costas para 
o presidente.
20 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Diz que não é regimental.
21 - PROFESSORA BEBEL
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
22 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Indefere o pedido em razão da falta de consenso dos 
líderes. Coloca em votação o requerimento de método de 
votação ao PL 410/21.
23 - CAMPOS MACHADO
Solicita a suspensão da sessão por dois minutos, por 
acordo de lideranças.

responsável pela elaboração dos pareceres sobre renúncia 
de receitas que compõem os relatórios anuais de contas do 
governador, com a finalidade de que o responsável designado 
seja CONVIDADO para ser ouvido nesta Comissão. - 06/12/2021

3 - 06/12/2021 - Deputado Paulo Fiorilo - Requerimento 
n.º 05 - Solicita seja CONVIDADO o Sr. Secretário de Fazenda 
e Planejamento, para ser ouvido por esta Comissão, a respeito 
da política de renúncia fiscal do estado de São Paulo e dos tra-
balhos no âmbito do Grupo de Trabalho criado pela Resolução 
SFP nº 28, de 19 de março de 2019, que institui Grupo para 
acompanhar Plano de Ação voltado ao aprimoramento dos con-
troles relativos à renúncia de receitas decorrentes de benefícios 
fiscais. - 06/12/2021

4 - 06/12/2021 - Deputado Paulo Fiorilo - Requerimento 
n.º 06 - Solicita seja CONVIDADA a Sra. Secretária de Desen-
volvimento Econômico, para ser ouvida por esta Comissão, a 
respeito da política de renúncia fiscal do estado de São Paulo 
e dos trabalhos desta secretaria no âmbito da Comissão de 
Avaliação da Política de Desenvolvimento Econômico do Estado 
de São Paulo criada pela Portaria Conjunta das Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e Inovação, 
Secretaria da Fazenda e Secretaria de Planejamento e Gestão, 
de nº 1/2007. - 06/12/2021

5 - 07/12/2021 - Deputado Castello Branco - Requerimen-
to n.º 07 - Solicita seja requisitada à Secretaria Estadual da 
Fazenda, relativamente ao período de 2008 a 2021, a relação 
de todas as Leis, Decretos e demais Atos Normativos que con-
cederam crédito outorgado a pessoas jurídicas instaladas no 
Estado. - 07/12/2021

6 - 07/12/2021 - Deputado Castello Branco - Requerimento 
n.º 08 - Solicita seja formulado pedido de Informações ao 
Ministério Público Estadual (MPSP), referente às informações 
sigilosas ou não, de todas as investigações em curso e ações 
ajuizadas relativamente à concessão de incentivos fiscais a 
empresas instaladas no Estado. - 07/12/2021

7 - 07/12/2021 - Deputado Castello Branco - Requerimento 
n.º 09 - Solicita seja convocado o Senhor José Marcelo Braga 
Nascimento, advogado, ex-presidente da "filial chinesa" do 
LIDE (Grupo de Líderes Empresariais), para prestar esclareci-
mentos sobre a relação das empresas filiadas ao Grupo que 
possuem contratos com o Governo Estadual. - 07/12/2021

8 - 07/12/2021 - Deputado Castello Branco - Requerimento 
n.º 10 - Solicita a requisição de informações e documentos 
junto à Secretaria de Cultura e Economia Criativa do Estado e à 
Secretaria Estadual da Fazenda, contendo a relação de todas as 
empresas que foram beneficiadas pelo incentivo fiscal oriundo 
do PROAC ICMS (Programa de Ação Cultural), bem como "os 
valores empregados por cada uma das empresas" em projetos 
da qual figurou como patrocinadoras no período 2008 a 2021. 
- 07/12/2021

9 - 07/12/2021 - Deputado Castello Branco - Requerimento 
n.º 11 - Solicita seja formulado pedido de informações e docu-
mentos junto ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo 
- TCE/SP, de cópia de processos relativos a análises e investi-
gações sobre concessão e à utilização de incentivos fiscais no 
Estado, relativas ao período 2008 a 2021. - 07/12/2021

 ATAS

 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA, DA TERCEIRA SES-
SÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA LEGISLATURA.

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte 
e um, às catorze horas, no Ambiente Virtual da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Sexta Reunião 
Extraordinária da Comissão de Educação e Cultura, da Terceira 
Sessão Legislativa da Décima Nona Legislatura, sob presidência 
do Deputado Maurici. Presentes a Senhora Deputada Professora 
Bebel e os Senhores Deputados Maurici, Roberto Engler, Dirceu 
Dalben, Gilmaci Santos, Daniel José (membros efetivos). Ausen-
tes a Senhora Deputada Leci Brandão e os Senhores Deputados 
Castello Branco, Mauro Bragato, Murilo Felix, Professor Kenny. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião 
anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto de lei nº 1259/2019, de 
autoria do Deputado Rafael Silva, que Institui a "Semana Esta-
dual do Livro e de Incentivo à Leitura e à Escrita". Foi relator o 
Deputado Roberto Engler com voto favorável ao projeto com a 
emenda apresentada pela CCJR. Aprovado como parecer o voto 
do relator. Com a palavra, o Deputado Gilmaci Santos pediu 
licença para deixar a reunião em virtude de ser presidente de 
outra Comissão, cuja reunião se iniciaria naquele horário. Com 
a queda do quórum e nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pela 
Divisão de Painel e Audiofonia e cuja ata eu, Ana de Campos 
Meneguzzi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Exce-
lência. Aprovada em reunião de 30/11/2021.

Deputado Maurici
Presidente
Ana de Campos Meneguzzi
Secretária


